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Por isso, meus companheiros e companheiras, em nome da 
UGT, quero apelar para que todos possam participar conosco no 
dia 24, em Brasília. Nós queremos invadir e acampar em Brasí-
lia, sensibilizar os senadores e deputados, porque não podemos, 
em hipótese alguma, continuar com esses procedimentos, que 
vão trazer miséria ao nosso País, vão trazer degradação do 
nosso País.

Principalmente no momento em que um tsunami passa lá 
em Brasília - em que o presidente Temer e o ex-presidente do 
PSDB são apontados na Lava-Jato, todos com certeza ouviram 
os áudios apresentados, as situações graves que estamos 
passando.

Não podemos permitir que o Brasil caminhe na retirada de 
direitos e da cidadania. Por isso, faço um apelo, nessa data tão 
fundamental e importante, em uma homenagem a todos aque-
les que cuidam da nossa vida e da nossa saúde. Vamos invadir 
Brasília e vamos manter nossos direitos.

Viva os operadores da Saúde!
O SR. PRESIDENTE - RAFAEL SILVA - PDT - Agradecemos 

ao Ricardo Patah, presidente da UGT, União Geral dos Traba-
lhadores.

Quero convidar para tomar assento na cadeira do presiden-
te, que agora é obrigado a se ausentar, nosso grande e antigo 
amigo - nós somos jovens, mas amigos antigos. Canindé Pega-
do, secretário-geral da UGT.

Eu também gostaria de ouvir as palavras de um vereador, 
representando os vereadores que defendem a Saúde e seus 
trabalhadores, Claudinei Rocha, de Franca.

Lá, nos temos o grande amigo Luiz Vergara e outros mais.
O Claudinei Rocha vai fazer uso da palavra em nome do 

Legislativo municipal.
O SR. CLAUDINEI DA ROCHA - Nesse momento, quero 

cumprimentar o nobre deputado Rafael Silva, juntamente com 
os demais que compõe a Mesa. Digo a todos que estou feliz por 
este momento, representando aqui nosso presidente da Câmara 
Municipal de Franca, o vereador Marcos Garcia.

Semana passada tive a felicidade de realizarmos, na Câma-
ra Municipal de Franca, uma homenagem para os trabalhadores 
da Saúde, juntamente com o nobre companheiro e ex-vereador, 
que sempre fez história na cidade de Franca, o Vergara, nosso 
companheiro e amigo.

Tivemos a honra de participar daquela sessão, e hoje, a 
convite do nobre amigo Vergara, estamos aqui, representando, 
novamente, a Câmara Municipal de Franca, que tem dado total 
apoio aos trabalhadores da Saúde em nossa cidade.

Para não perder tempo, quero deixar aqui meus parabéns a 
todos os trabalhadores que têm feito a diferença no Brasil, em 
nosso estado e também em nossa cidade de Franca.

Meus parabéns, continuem com essa força e ânimo. Creio 
que Deus continuará vos abençoando de maneira poderosa. 
Fiquem em paz. Precisando do vereador, estamos à disposição 
em nossa cidade.

Muito obrigado a todos.
O SR. PRESIDENTE - RAFAEL SILVA - PDT - Agradecemos 

pelas palavras do nosso vereador Claudinei da Rocha, de 
Franca. A Câmara Municipal é muito importante, porque ela 
representa de forma direta os anseios da população. É o repre-
sentante do povo que fica mais perto de cada um.

Eu gostaria de abrir a palavra. Temos o Dr. Haino, médico 
representando o secretário da Saúde; o Dr. Rafael, representan-
do também a Defensoria Pública do Estado de São Paulo, outro 
órgão importante; e mais membros da Mesa.

Gostaria de saber se algum deles quer fazer uso da pala-
vra. O microfone está aberto. Não havendo manifestação, mais 
uma vez quero pedir para a nossa mestre de cerimônias Cilene, 
para que nomeie todas as autoridades presentes na Mesa. Nós 
ficamos honrados com essas presenças.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CILENE - Pois não, 
deputado.

Temos presente na Mesa o Sr. Canindé Pegado, agora 
representando a União Geral dos Trabalhadores; o Sr. Claudinei 
da Rocha, vereador de Franca; o Dr. Rafael Guedes Pitanga, 
defensor público, assessor parlamentar, representando o defen-
sor público-geral, Dr. Davi Eduardo Depiné Filho; o Sr. Haino 
Burmester, representando o secretário de Saúde do Estado, Dr. 
David Uip.

Deputado, gostaria de aproveitar a oportunidade para 
destacar a presença de outras autoridades que estão aqui ou 
mandaram seus representantes para prestigiar essa sessão sole-
ne, em homenagem aos profissionais da Saúde.

O Sr. Cézar Vilela, diretor regional da Secretaria Estadual de 
Turismo; a Sra. Cristiane Sapienza, representando a deputada 
federal Pollyana Gama; o Sr. Hamilton Prado, representando o 
deputado Antônio Salim Curiati, que também é médico; o Sr. 
Rodrigo Paula, representando o deputado estadual Adilson Rossi.

Também alguns representantes da área da Saúde que estão 
aqui presentes, como a Sra. Edna Alves, presidente do Sindicato 
da Saúde de Jaú e Região; a Sra. Marli Alves Coelho, diretora 
do Sindicato da Saúde de Piracicaba; o Sr. Sebastião Aparecido 
Matias, presidente do Sindicato da Saúde de Presidente Pruden-
te; a Sra. Maria Luiza Marçola, diretora do Sindicato da Saúde 
de Araçatuba; o Sr. Paulo Pimentel, presidente do Sindicato da 
Saúde de Santos; a Sra. Elaine Amaral, presidente do Sindicato 
da Saúde de Franca; a Sra. Leide Mengatti, presidente do Sin-
dicato da Saúde de Campinas e Região; o Sr. Juliano Aparecido 
Fidelis, presidente da Santa Casa de Misericórdia de Cerquilho; 
o Sr. Abraão Antonio Ferreira da Silva, coordenador das ambu-
lâncias de Cerquilho; a Sra. Laura Mattar, aqui representando o 
deputado estadual Davi Zaia.

O SR. PRESIDENTE - RAFAEL SILVA - PDT - Acho importante 
falarmos os nomes dos presentes e das pessoas que represen-
tam outras autoridades, porque na medida que temos esse 
comparecimento, temos a valorização desta sessão solene. 
Como eu já disse, essa sessão representa o reconhecimento.

Nós não temos como fugir, o Brasil vive momentos terríveis. 
Fico muito triste com tudo isso, porque o trabalhador em geral, 
o da Saúde principalmente, é penalizado. Quando temos uma 
nação que não valoriza a classe trabalhadora, ela não será feliz.

É a classe trabalhadora que produz, dá vida e representa 
a força de uma população. Nós temos hoje 14 milhões de 
desempregados. Eu estava ouvindo essa madrugada - porque 
depois que assumimos uma juventude de mais de 70 anos 
dormimos menos, e eu sempre dormi pouco -, que são dois 
milhões e 900 mil desempregados que procuram serviços todos 
os dias há mais de dois anos. Isso é muito triste, é uma forma 
de roubarmos a dignidade de uma pessoa, quando tiramos dela 
a oportunidade de trabalhar. Tem até uma música do Fagner 
que fala disso, até interessante ouvir prestando atenção, que o 
homem se humilha se roubam seu trabalho, sua vida. A vida e a 
dignidade do homem são roubadas.

Existe toda uma estrutura nesse País, e aproveito esse 
momento de mensagem e conscientização. A informação é a 
matéria prima da consciência. Sou formado na área de Filosofia 
e tenho pós-graduação em Sociologia. O Canindé também é 
dessa área, há muito tempo conversei sobre Sociologia com 
ele. E tenho mais de 50 anos de estudo em Psicologia. Por que 
isso? Trabalhei em áreas diferentes, fiquei cego há 30 anos. Eu 
gosto de conhecer a sociedade humana, o ser humano em sua 
essência. Conhecer um pouco, porque profundamente ninguém 
conhece.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Esta sessão solene foi convocada por este deputado e 
aprovada pela Presidência desta Casa. É uma sessão oficial da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, então tudo que 
aqui acontecer constará no “Diário Oficial”. Esta sessão solene 
está sendo gravada e será exibida pela TV Legislativa. Depois, 
peço para a Cilene dar mais detalhes.

A Cilene vai nos ajudar aqui. Tenho alegria em anunciar ao 
meu lado o Dr. Laércio de Oliveira; do outro, o Ricardo Patah, 
e mais muita gente. Pelo fato de eu ser cego, tenho uma des-
culpa. Não estou com papel e não leio, então posso cometer 
essa falha. Mas todos os nomes já foram e serão citados várias 
vezes aqui. Para nossa alegria, contamos com essas pessoas 
aqui presentes.

Outro aspecto importante. Esse projeto, que foi votado em 
2003 e sancionado no começo de 2004, não se trata de uma 
homenagem - mas um reconhecimento.

Essa semana estive em Ribeirão Preto, no Hospital São 
Lucas. Passei por vários exames de Raio-X. Estava com uma dor 
terrível. Nós somos jovens, estou com quase 72 anos, mas essa 
dor aparece em gente mais nova que eu, na coluna.

Uma vez, eu tomava até aqueles remédios com morfina. 
Eu ficava tonto, mas a dor continuava. Estive em um hospital 
privado em Ribeirão Preto e fui atendido. Por coincidência, no 
sábado, meu neto de 25 anos teve uma paralisia facial. Foi para 
um hospital privado, também. Fez Raio-X, exame disso, daquilo, 
e eles tinham medo que pudesse ser mais grave. Agora ele está 
tratado.

Na semana que vem, segunda-feira, vou passar por uma 
cirurgia simples, que se Deus quiser vai dar certo. É aneurisma 
da aorta ilíaca. Apareceram três aneurismas. Um na aorta 
principal, uma na ilíaca externa, e outro na interna. As outras 
são mínimas, mas a da interna tem que fazer cirurgia. É simples, 
hoje - mas passarei por ela segunda-feira. Então, Edison e Ricar-
do, pessoal da Mesa, quando nós valorizamos esse segmento, 
nós valorizamos nossa vida e dos nossos semelhantes, porque 
vocês representam um setor na camada da população que tra-
balha em favor dos semelhantes, sem saber quem são.

Muitas vezes, o trabalhador da Saúde sai de casa deixando 
problemas. Ele vai para a casa de saúde onde trabalha, e lá 
desempenha um verdadeiro sacerdócio. Por isso repito, não se 
trata de uma homenagem, mas um reconhecimento.

Esta Casa se sente homenageada com a presença de vocês, 
que vieram de pontos distantes. Eu gostaria que a nossa reali-
dade política no Brasil tivesse outra sensibilidade. Assim a vida 
do povo brasileiro seria bem melhor.

Cilene, com a palavra.
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CILENE - Obrigada, 

deputado. Convido a todos para que, de pé, possamos ouvir o 
Hino Nacional Brasileiro.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CILENE - Comunicamos 

aos presentes que esta sessão solene está sendo transmitida ao 
vivo pela TV Web, e será retransmitida pela TV Assembleia nesse 
domingo, dia 21 de maio, às 21 horas e 40 minutos, pela NET, 
canal 7; pela TV Vivo, canal 9; e pela TV Aberta, canal 61.2.

Deputado, o senhor gostaria de fazer uso da palavra agora 
ou podemos passar para as homenagens?

O SR. PRESIDENTE - RAFAEL SILVA - PDT - Pode dar anda-
mento. E depois, aos membros da Mesa que quiserem fazer uso 
da palavra. Você tem o comando desta sessão solene neste 
momento.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CILENE - O senhor 
gostaria de passar a palavra para algum componente da Mesa 
neste momento, ou posso dar sequência?

O SR. PRESIDENTE - RAFAEL SILVA - PDT - O Ricardo Patah 
está honrando essa Casa com sua presença - ele, que tem tra-
dição na defesa do trabalhador brasileiro. Ele tem um compro-
misso, uma palestra, então, vamos passar a ele a palavra inicial.

O SR. RICARDO PATAH - Bom dia, amigos e amigas.
Quero, primeiramente, cumprimentar o deputado Rafael 

Silva, que demonstra sensibilidade e conhecimento político. Nos 
alegra ainda ter políticos com “P” maiúsculo em nosso País.

Quero cumprimentar os componentes da Mesa, em espe-
cial o presidente da Federação, o grande líder Edison. Agradeço 
pela oportunidade para usar a palavra, comemorando uma data 
tão fundamental e importante.

Eu gostaria de fazer algumas reflexões. Como foi dito, 
estamos comemorando, em 12 de maio, a data dos profissionais 
da Saúde. Como o próprio deputado já comentou, vivenciando 
no dia a dia estará sujeito a alguns procedimentos cirúrgicos, 
mas, com certeza, contando com o empenho, compromisso e 
comprometimento dos profissionais da Saúde.

Eu já tive muitas oportunidades, e realmente em muitas 
vezes nós não sabemos se o profissional da Saúde é um ser 
humano ou um anjo. Quantas vezes percebemos esse sacerdó-
cio, compromisso, essa solidariedade do profissional da Saúde 
com o ser humano? Não há comparativos, não há palavras para 
agradecer o que os profissionais da Saúde fazem. É uma data 
que todos nós homenageamos, mas com certeza absoluta todos 
os dias são desses profissionais.

O momento em que vivemos é muito crítico e complexo. 
Além dos problemas adicionais que os profissionais da Saúde 
com certeza sofrem, por conta de 14 milhões de desemprega-
dos, com certeza é um caos em nossa estrutura da Saúde no 
País, com a amplitude do desemprego que ocorre.

Desdobram, ampliam e desgastam a atividade do profissio-
nal da Saúde. Aliado a isso, temos várias reformas no Congresso 
Nacional, que efetivamente tiram os direitos dos trabalhadores. 
Começando pela lei da terceirização, que generaliza e permite 
que todas as pessoas possam ser terceirizadas, no intuito de 
diminuir salários e benefícios.

A reforma previdenciária que está na Câmara dos Depu-
tados com certeza vai trazer uma precarização enorme, porque 
querem colocar a idade mínima, impedindo que o homem e a 
mulher de origem pobre possam se aposentar. Ou aqueles que 
nasceram e moram no Nordeste, em alguns municípios onde 
a longevidade apontada não passa de 66 anos, diferente da 
longevidade nacional. Muitos munícipes de locais do Nordeste 
jamais poderão se aposentar. O pior, fazem com que a mulher 
tenha a contribuição idêntica ao homem, ela que trabalha 
muito mais e ganha menos em funções idênticas.

Então, a meu ver, é uma das tragédias mais graves essa 
que se apresentam no Congresso Nacional. A reforma traba-
lhista, por outro lado, da mesma forma, gera uma flexibilização.

O Rogério Marinho, relator, com certeza apresentou um 
projeto que é da área empresarial - não tem um item que inte-
resse o trabalhador. A proposta inicial apresentada pelo gover-
no através do ministro Ronaldo tinha sete mudanças na CLT. O 
deputado federal Rogério ampliou para mais de 107 dispositi-
vos, que flexibilizam e tiram todos os direitos dos trabalhadores.
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Presidente: RAFAEL SILVA

RESUMO

1 - RAFAEL SILVA
Assume a Presidência e abre a sessão. Informa que a 
Presidência Efetiva convocara a presente sessão solene, 
a pedido deste deputado, em "Comemoração do Dia 
Estadual do Trabalhador da Saúde".
2 - CILENE
Mestre de cerimônias, discorre sobre o histórico de criação 
do Dia Estadual do Trabalhador da Saúde. Anuncia a 
composição da Mesa.
3 - PRESIDENTE RAFAEL SILVA
Narra ocorrências de doenças pessoais e familiares. 
Destaca a importância da atuação dos profissionais da 
Saúde. Convida os presentes a ouvirem, de pé, o "Hino 
Nacional Brasileiro", executado pelo Serviço de Audiofonia.
4 - RICARDO PATAH
Presidente da União Geral dos Trabalhadores, faz 
cumprimentos. Exalta a solidariedade dos profissionais 
de Saúde. Tece considerações acerca do desemprego no 
Brasil. Faz críticas às reformas trabalhista e previdenciária 
propostas pelo governo federal. Informa que no dia 24/05 
será realizada uma manifestação, em Brasília, contra essas 
medidas. Comenta acusações contra o presidente Michel 
Temer. Defende os direitos dos trabalhadores da Saúde.
5 - CLAUDINEI DA ROCHA
Vereador à Câmara Municipal de Franca, saúda os 
presentes. Parabeniza os profissionais da Saúde.
6 - PRESIDENTE RAFAEL SILVA
Afirma que a classe trabalhadora deve ser valorizada 
pois é a responsável pelo desenvolvimento do País. 
Tece considerações sobre a dignidade humana. 
Aponta a necessidade, a seu ver, de mudança da 
estrutura política brasileira. Narra situações em que 
recebera bom atendimento de profissionais da Saúde. 
Anuncia a realização de homenagem a representantes 
de trabalhadores da Saúde, com a entrega de placas 
comemorativas.
7 - CILENE
Mestre de cerimônias, esclarece que os profissionais 
homenageados atuam na Saúde Pública do estado de 
São Paulo, nos setores de enfermagem, administração e 
apoio. Convida os Srs. Rafael Silva, deputado estadual, e 
Edison Laércio de Oliveira, presidente da Federação dos 
Trabalhadores da Saúde do Estado de São Paulo, para 
efetuarem a entrega das homenagens aos profissionais 
que anuncia.
8 - EDISON LAÉRCIO DE OLIVEIRA
Presidente da Federação dos Trabalhadores da Saúde do 
Estado de São Paulo, discorre sobre a colaboração do 
deputado Rafael Silva para aprovação desta solenidade. 
Lista dados dos profissionais de Saúde filiados à Federação. 
Anuncia homenagem ao deputado Rafael Silva, com 
entrega de placa comemorativa.
9 - CILENE
Mestre de cerimônias, informa as diversas atividades 
dos profissionais da Saúde atuantes na Polícia Militar do 
Estado de São Paulo.
10 - EDISON LAÉRCIO DE OLIVEIRA
Presidente da Federação dos Trabalhadores da Saúde do 
Estado de São Paulo, destaca a relevância desta solenidade. 
Tece elogios e agradecimentos ao deputado Rafael Silva. 
Aponta que, a seu ver, embora o Sistema Único de Saúde 
padeça dificuldades, ainda é mantido em função da 
qualidade dos profissionais do setor. Discorre sobre o 
momento político do País. Frisa que as reformas propostas 
pelo governo federal deverão ter apoio popular se forem 
debatidas democraticamente com os trabalhadores, o que 
não tem sido feito. Acentua que terceirizações afetam 
o nível de capacitação dos profissionais que atuam em 
hospitais. Mostra-se contrário à igualdade de idade para 
aposentadoria de mulheres e homens no projeto de 
reforma da Previdência Social. Critica a reforma trabalhista 
por entregar, segundo ele, os direitos trabalhistas nas mãos 
dos empresários. Defende a municipalização de serviços 
de Saúde.
11 - PRESIDENTE RAFAEL SILVA
Tece elogios à atuação profissional de Edison Laércio de 
Oliveira. Faz eco aos pronunciamentos que o antecederam, 
acerca das propostas de reformas no Brasil. Apresenta 
dados do pagamento de juros de dívidas externas pelo 
Brasil. Afirma que, a seu ver, tira-se investimentos dos 
setores sociais para oferecer vantagens para especuladores 
financeiros. Enfatiza a competência dos profissionais 
que, em geral, são menos valorizados na área da Saúde. 
Discorre sobre a participação do seu filho, Ricardo 
Silva, nas eleições municipais de Ribeirão Preto. Faz 
agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Rafael Silva.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CILENE - Senhoras e 

senhores, sejam todos muito bem-vindos a esta sessão solene. 
Espero que todos tenham feito uma excelente viagem. Vamos 
relembrar um pouco o que é que significa o 12 de maio.

A valorização do trabalho do profissional da Saúde é uma 
luta iniciada pelo Sindicato da Saúde de Campinas e Região, 
Sinsaúde, há 21 anos. A primeira conquista foi registrada em 
1990, quando a diretoria do sindicato negociou com empresá-
rios a instituição da data como feriado para os trabalhadores.

A partir de 2002, várias Câmaras de Vereadores aprovaram 
o 12 de maio como “Dia Municipal do Trabalhador da Saúde”. 
Em janeiro de 2004, o governador de São Paulo, Geraldo Alck-
min, sancionou a Lei 11.665, proposta pelo deputado Rafael 
Silva, que institucionalizou o 12 de maio como “Dia Estadual do 
Trabalhador da Saúde”. Desde então, a Assembleia Legislativa 
de São Paulo homenageia os trabalhadores da Saúde.

Agora, vamos fazer a composição da Mesa. Primeiramente, 
gostaria de convidar, para tomar assento, o deputado estadual 
Rafael Silva; o Sr. Edison Laércio de Oliveira, presidente da Fede-
ração dos Trabalhadores da Saúde do Estado de São Paulo; o 
Sr. Ricardo Patah, presidente da União Geral dos Trabalhadores, 
UGT; o Sr. Claudinei da Rocha, vereador pela cidade de Franca; o 
Dr. Rafael Guedes Pitanga, defensor público assessor parlamen-
tar, representando o defensor público-geral, Dr. Davi Eduardo 
Depiné Filho; o Sr. Haino Burmester, representando o secretário 
de Saúde do Estado, David Uip.

Passo a palavra ao deputado Rafael Silva.
O SR. PRESIDENTE - RAFAEL SILVA - PDT - Havendo número 

legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

da reunião anterior foi aprovada. Ordem do dia: Item 1 - Projeto 
de lei nº 664/2016, de autoria do Deputado Cezinha de Madu-
reira, que autoriza o Poder Executivo a criar um Centro Especia-
lizado em Hemodiálise e Diálise Peritoneal em Mogi das Cruzes. 
Foi relator o Deputado Itamar Borges com voto favorável. Con-
cedida vista ao Deputado Luiz Carlos Gondim. Item 2 - Projeto 
de lei nº 693/2016, de autoria do Deputado Gil Lancaster, que 
obriga os estabelecimentos públicos ou privados a dispor de 
aviso sonoro em sala de espera indicando nome de paciente e/
ou número de senha chamada para percepção e/ou atendimen-
to médico. Foi relator o Deputado Itamar Borges com voto favo-
rável. Concedida vista ao Deputado Hélio Nishimoto. Item 3 - 
Projeto de lei nº 753/2016, de autoria do Deputado Cezinha de 
Madureira, que autoriza o Poder Executivo a criar o "Centro 
Especializado em Hemodiálise e Diálise Peritoneal", em Ouri-
nhos. Foi relator o Deputado Milton Vieira com voto favorável. 
Aprovado como parecer o voto do relator. Item 4 - Projeto de lei 
nº 756/2016, de autoria do Deputado Orlando Bolçone, que dis-
põe sobre a formação de comissões multidisciplinares para pre-
venção de erros médicos nos hospitais públicos do Estado. Foi 
relator o Deputado Milton Vieira com voto favorável ao projeto 
com emenda apresentada pela CCJR. Aprovado como parecer o 
voto do relator. Item 5 - Projeto de lei nº 761/2016, de autoria 
da Deputada Célia Leão, que assegura às pessoas com deficiên-
cia o direito de requerer a atualização de laudo médico que 
ateste sua deficiência junto às Unidades de Saúde do Estado. 
Foi relator o Deputado Doutor Ulysses com voto favorável. 
Aprovado como parecer o voto do relator. Item 6 - Projeto de lei 
nº 767/2016, de autoria do Deputado Gil Lancaster, que institui 
a "Semana de Conscientização sobre Depressão Infantil". Foi 
relator o Deputado Hélio Nishimoto com voto favorável. Apro-
vado como parecer o voto do relator. Item 7 - Projeto de lei nº 
796/2016, de autoria do Deputado Gil Lancaster, que institui a 
Semana de Prevenção e Combate à Sífilis. Foi relator o Deputa-
do Hélio Nishimoto com voto favorável. Aprovado como parecer 
o voto do relator. Item 8 - Projeto de lei nº 802/2016, de autoria 
do Deputado Cezinha de Madureira, que autoriza o Poder Exe-
cutivo a criar o Centro Especializado em Hemodiálise e Diálise 
Peritoneal na Cidade de Francisco Morato. Foi relator o Deputa-
do Milton Vieira com voto favorável. Aprovado como parecer o 
voto do relator. Item 9 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 
1417/2014, de autoria do Deputado Beto Trícoli, que institui o 
"Dia da Psicossomática" no Estado. Foi relator o Deputado Wel-
son Gasparini com voto favorável. Designado para redigir o 
voto vencedor, o Deputado Milton Vieira. Rejeitada conclusiva-
mente a propositura, na Comissão de Saúde, conforme voto do 
relator contrário. Item 10 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 
754/2016, de autoria do Deputado Cezinha de Madureira, que 
institui a "Semana Estadual de Conscientização Sobre a Síndro-
me de Leigh". Foi relator o Deputado Carlos Neder com voto 
favorável ao projeto com emenda da CCJR. Aprovados conclusi-
vamente o projeto e a emenda apresentada pela CCJR, na 
Comissão de Saúde, conforme voto do relator favorável. Item 
11 - Requerimento da Deputada Beth Sahão solicitando convite 
ao ex-diretor-presidente da Fundação Butantan, senhor André 
Franco Montoro Filho, e ao presidente do Instituto Butantan, 
senhor Jorge Kalil, para que compareçam a esta Casa a fim de 
prestarem esclarecimentos acerca da reportagem veiculada 
pelo jornal Folha de São Paulo, no dia 9 de fevereiro de 2017, 
que trata de supostas irregularidades ocorridas em contratos 
firmados pela citada instituição. (vista: MM, HN, AP, LCG e CN). 
Concedida vista ao Deputado Ulysses Tassinari. Item 12 - 
Requerimento dos Deputados Alencar Santana e Professor 
Auriel solicitando a realização de uma audiência pública no 
município de Guarulhos, com o objetivo de debater e buscar 
soluções para os problemas de atendimento do Pronto Atendi-
mento do Complexo Hospitalar Padre Bento (vista: MV, HN e 
MM). Concedida vista ao Deputado Ulysses Tassinari. Item 13 - 
Requerimento dos Deputados Carlos Neder e Marcos Martins 
propondo a realização de Audiência Pública com o tema: "Uso 
de Agrotóxicos: seus efeitos na saúde e no meio ambiente". 
Sugere que a Audiência se realize no dia 27 de junho de 2017, 
das 10 às 13 horas, e sejam convidados representantes das 
seguintes instituições: FIOCRUZ, ABRASCO, MST, Campanha 
Permanente contra os Agrotóxicos, Ministério Público do Traba-
lho, Greenpeace e IDEC. Aprovado. Item 14 - Requerimento da 
Deputada Beth Sahão solicitando a expedição de ofício à dire-
tora do Departamento Regional de Saúde XV (DRS XV), de São 
José do Rio Preto, Senhora Claudia Monteiro Ferrazzi Ferreira, a 
fim de que sejam prestadas algumas informações (questiona-
mentos expressos no requerimento). Aprovado. Item 15 - 
Requerimento do Deputado Marcos Martins solicitando que 
esta Comissão faça uma visita ao Hospital Dr. Vivaldo Martins 
Simões (Hospital Regional de Osasco) para verificar sua real 
situação. Aprovado. Foi aprovada a inclusão na pauta do reque-
rimento do Senhor Deputado Luiz Carlos Gondim e a Moção em 
favor do Hospital São Paulo, de autoria da própria Comissão de 
Saúde. Item 16 – Requerimento do Senhor Deputado Luiz Calos 
Gondim que requer que seja oficiado o Senhor Secretário de 
Estado de Sáude para que preste informação a esta Comissão 
sobre as razões do corte de recursos destinados ao Serviço de 
Nefrologia do Alto Tietê (Mogi das Cruzes e Suzano). Aprovado. 
Item 17 – Moção apresentada pela Comissão de Saúde – A 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO apela 
para o Excelentíssimo Senhor Presidente da República, a fim de 
que determine (1) aos Ministérios da Educação, da Saúde e do 
Planejamento, Desenvolvimento e Gestão estudos e providên-
cias no sentido de reinserir o Hospital São Paulo, Hospital Uni-
versitário da Universidade Federal de São Paulo – UNIFESP, no 
Programa Nacional de Reestruturação dos Hospitais Universitá-
rios Federais – REHUF e (2) ao Ministério da Saúde a atualiza-
ção da Tabela SUS, que estabelece o valor unitário a ser pago 
por procedimento, no Sistema Único de Saúde – SUS. Aprovado. 
Para ciência: Item 18 - Câmara Municipal de Bauru solicita 
intervenção junto ao Governo do Estado para providências 
quanto aos recentes acontecimentos de óbitos e o desrespeito 
com as gestantes usuárias do sistema de saúde na Maternidade 
Santa Isabel, situada no Município de Bauru. (Ofício nº 
82/2017). Item 19 - Assembleia Legislativa do Estado do Mato 
Grosso encaminha fotocópia de minuta do Projeto de Lei de 
autoria do Deputado Oscar Bezerra referente a terapia comple-
mentar em procedimentos médicos e odontológicos. (Ofício nº 
2066/2017/GD/SSL). O Senhor Deputado Carlos Neder solicitou 
cópia do item 19. O Senhor Deputado Cezinha de Madureira 
solicitou que fosse feito requerimento para explicar os proble-
mas que estão ocorrendo no Hospital de Bauru, referente ao 
item 18. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 
por encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audio-
fonia e cuja ata eu, Filipe L. Carriço, analista legislativo, lavrei e 
assino após sua Excelência. Aprovada em reunião de 
06.06.2017.

Deputado Cezinha de Madureira - Presidente
Filipe L. Carriço - Secretário


